

Un gran globo iluminará con luces de led el cielo la víspera de los días grandes de las Fiestas Mayores

26/08/2015



Uno de los globos grabará mediante una cámara el recorrido desde el aire | Jesús Cruces

La Comisión de la Traca ha conseguido que la tradición de lanzar globos aerostáticos haya vuelto a implantarse en la ciudad. Y es que por cuarto año consecutivo se realizará la suelta de globos durante las Fiestas Mayores. Una de las novedades es que por primera vez el globo que se lance desde la Plaza del Sagrado Corazón de Jesús, frente a la Iglesia de Santa Ana, el 7 de septiembre tras la Salve, estará iluminado con luces de led. Además de los globos aerostáticos que se soltarán los días 7, 8 y 9 de septiembre, el día 5, durante la conmemoración del 75 aniversario de la llegada de las nuevas imágenes de la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso a la ciudad, la Cofradía de los Santos Patronos lanzará uno de estos imponentes

globos desde la Plaza de la Ficia.

Los globos aerostáticos se caracterizan por tener una amplia gama de colores así como una larga cola, lo que permite que sean visibles desde cualquier punto de la ciudad una vez se han lanzado. Cada año se sueltan varios globos de 8 metros de alto por 2,5 de ancho durante las Fiestas Mayores, y este año se ha incluido uno totalmente esférico con un diámetro de 2 metros. Por segundo año consecutivo la Comisión de la Traca incorporará una cámara a uno de estos globos para grabar el recorrido del mismo, así como un sistema GPS que permita seguirlo y medir su velocidad para localizarlo una vez haya caído a tierra.

El responsable de la Comisión de la Traca, Pedro Poveda, asegura que llevan cerca de dos meses trabajando para que todo esté listo para el lanzamiento de los globos, y es que pese a que actualmente están dando los últimos retoques, ya han hinchado y probado algunos de ellos. Poveda destaca que un grupo de entre 6 y 8 personas lleva reuniéndose durante los meses de julio y agosto para construir estos globos, que se realizan con papel propileno, cinta aeronáutica e hilo de palomar. El proceso que siguen los miembros de esta comisión es laborioso, pues deben unir perfectamente cada una de las tiras de color para que cuando los globos se llenen con gas helio no exploten.



La Comisión desea transmitir esta tradición a los más jóvenes | Jesús Cruces

La Comisión de la Traca busca inculcar esta tradición a los jóvenes eldenses para que "se animen y decidan continuarla, puesto que son ellos los que harán posible que no vuelva a perderse", según Poveda. El responsable de este colectivo afirma que por primera vez un grupo de jóvenes ha realizado el aerostático que se lanzará el día

de la Salve.

Durante los días 8 y 9 de septiembre, de la Virgen y el Cristo respectivamente, se lanzarán sendos grandes globos desde la Plaza Mayor, así como unos diez globos más pequeños entre ambos días. Cada año numerosos colectivos, empresas y asociaciones se suman a la suelta de globos, algunos de ellos son: el cuartelillo Algarrolín, que celebra su 25 aniversario; la Escuela Tradicional de Música o el Proyecto Emaús de Cáritas. Además, Poveda asegura que sin la colaboración económica de Caixa Petrer y la Fundación Paurides esta actividad no sería posible.

Esta tradición se inició en 1899 con el lanzamiento de globos de papel durante las Fiestas Mayores, pero se perdió en 1959. En 2012 un grupo de eldenses crearon la Comisión de la Traca y decidieron que esta antigua tradición debía volver a la ciudad. La actividad ha sido acogida por los ciudadanos con gran éxito, puesto que cientos de personas se reúnen durante los días grandes de las fiestas en la Plaza Mayor y ante la iglesia de Santa Ana para ver cómo se lanzan estos globos.



La Comisión comenzó a trabajar en el mes de julio | Jesús Cruces